



Le Cormier

Sorbus domestica Linné, 1753



Petit arbre de 5 à 20 m de haut, fréquent au sud d'une ligne joignant La Rochelle à Metz, plus rare ailleurs. Il affectionne les terrains secs comme le Chêne pubescent. Arbre au tronc droit, à l'écorce noire écailleuse, à ramure globuleuse. Les feuilles sont composées de 11 à 21 folioles dentées. D'avril à mai, les fleurs blanches attirent de nombreux insectes qui assurent la pollinisation. Les fruits ou cormes, en forme de petite poire sont consommés par 12 espèces d'Oiseaux assurant leur dispersion.

Les fruits étaient utilisés comme aliment mais aussi comme médicament, anti-nauséux et anti-diarrhéiques. Son bois dur résiste au frottement. Le 29 brumaire était le jour associé au cormier dans le calendrier républicain.

